



Des femmes et des hommes, animés par l'amour de Palau del Vidre, qui souhaitent s'engager sans étiquette, dans un esprit d'écoute, de respect et de transparence, pour tourner la page des divisions et construire ensemble un avenir apaisé et partagé.

Pourquoi je me présente ?

Installé à Palau-del-Vidre depuis dix-sept ans, marié et père de deux filles, nous y avons construit notre vie, nos habitudes et nos attaches. Ce village, nous l'aimons profondément, et je souhaite aujourd'hui mettre cet attachement au service de son avenir.

Logisticien de métier, adjoint au maire depuis 2020, j'ai appris de l'intérieur ce que signifie gérer une commune : ses responsabilités, ses contraintes, mais aussi sa capacité à transformer le quotidien. Par souci de transparence, j'ai informé le maire de ma décision de soumettre ma candidature aux suffrages des administrés et lui ai remis ma démission afin d'assumer pleinement mon engagement.

Si je suis candidat, c'est pour être utile, pour agir, et pour porter un projet sincère, proche des habitants, fondé sur trois valeurs essentielles : dialogue, transparence, proximité. Je suis convaincu qu'un engagement local constant peut réellement renforcer le dynamisme, la cohésion et l'attractivité de Palau-del-Vidre.



Jean-Christophe DELMER Jacques ROCHER

Quelles sont les grandes lignes de notre projet ?

Nous connaissons notre village, ses atouts, ses fragilités et ses besoins, parce que nous y vivons chaque jour. Mais un programme municipal ne se construit pas derrière un bureau : il se construit avec les habitants.

Être maire, c'est écouter, comprendre et rassembler. C'est pourquoi nous irons à la rencontre de chacun d'entre vous pour entendre vos attentes, vos idées, et vos priorités.

De cette concertation naîtra un programme solide, réaliste et fidèle à ce que souhaitent les Palauencques et les Palauencs. Notre projet ne sera pas imposé : il sera co-construit

Ma candidature

Après mûre réflexion, j'ai choisi de solliciter votre confiance pour les prochaines élections municipales. Je veux porter des projets utiles et tournés vers l'avenir, avec transparence et détermination. Fini le pouvoir solitaire : place au dialogue, à l'écoute et à la clarté.

Je souhaite rassembler une équipe ouverte, motivée, guidée par une seule ambition : servir notre commune, et uniquement notre commune. Les projets doivent être collectifs, jamais personnels. Le service public doit revenir au cœur de l'action municipale, au service de tous, et non de quelques-uns.

Je suis convaincu que l'avenir de notre village se construit grâce au dialogue, à la transparence et à la proximité. Ce sont trois valeurs essentielles qui doivent guider l'action publique et permettre d'avancer ensemble de manière apaisée, constructive et efficace.

D'ici mars 2026, nous viendrons à votre rencontre pour écouter, débattre, construire et proposer un avenir à la hauteur de ce que mérite notre village.

Soucieux de rester à votre écoute et de répondre au mieux à vos attentes, je vous invite à nous contacter au : 07.59.70.27.70 par e-mail à l'adresse suivante : palaudemainavecvous@gmail.com et sur facebook : Palau demain, avec VOUS.

Merci pour votre confiance et votre soutien.